

Antrag vom Oktober 2025

Hermann-Weinhauser-Straße: Was ist mit dem eingefärbten Fahrbahnbelag passiert?

Antrag

Der Bezirksausschuss bittet um eine Information, was mit dem eingefärbten Fahrbahnbelag (s. Foto) in der Hermann-Weinhauser-Straße passiert ist.

Begründung

Um den Verkehr in der Hermann-Weinhauser-Straße durch eine optische Abhebung zu beruhigen, war der Fahrbahnbelag im Bereich des Quartiersplatzes ursprünglich eingefärbt. Das ist nach wenigen Jahren nun offensichtlich nicht mehr der Fall, die Hermann-Weinhauser-Straße ist durchgehend asphaltgrau. Der Bezirksausschuss bittet um Auskunft, was der Grund hierfür ist.



Beige eingefärbter Fahrbahnbelag kurz nach Fertigstellung (Foto: T. Engel)

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative